

*Niemand ist fort, den man liebt,
denn Liebe ist ewige Gegenwart.*

Adliswil, im September 2018

Von einem geliebten Menschen Abschied nehmen zu müssen, ist schmerzhaft.

Aber es ist tröstend zu wissen, dass er viele Freunde hatte,
welche die Erinnerung an ihn wachhalten.

HERZLICHEN DANK AN ALLE

die mit uns Abschied genommen haben von unserem geliebten

Hugo Schai

27. November 1941 – 31. August 2018

Für all die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben,
für eine Umarmung oder einen Händedruck, wenn die Worte fehlten.

Für die wunderschöne Alphornbegleitung von Yui Yukutake bei der Urnenbeisetzung.

Für die schönen Blumen und die Spenden an die Schweizer Berghilfe.

Allen danke, die mit Hugo im Leben verbunden waren
und ihm in Freundschaft begegneten und seinen Alltag bereichert haben.

Silvia Schai
und Trauerfamilien